## PROYECTO RELACIONADO CON LA CELEBRACIÓN DE LA NAVIDAD:

<u>Justificación</u>: Esta actividad está orientada a trabajar la celebración de la Navidad. Se pretende con ella la socialización del alumnado acercándolos a las distintas organizaciones culturales que forman parte de nuestro pueblo y en este caso con la banda Municipal de Música de la localidad. A través de dicha efeméride conocerán diversas manifestaciones artísticas que promueven la sensibilidad hacia la convivencia, la no discriminación, la igualdad, el trabajo en grupo y el respeto hacia los demás.

## Contribución a las competencias clave:

- ✓ Competencia Lingüística: empatía, exposición interactiva, diálogo, escucha activa, expresión de emociones.
- ✓ Competencia Matemática y Competencias básicas en ciencia y tecnología: reflexionar sobre las letras de los villancicos aportados y análisis de los mismos.
- ✓ Competencia Digital: Mediante el uso de las TIC el alumnado buscará imágenes para la puesta en escena.
- ✓ Aprender Aprender: Memorización de las letras de los villancicos.
- ✓ Competencia Sociales y Cívicas: muy importante para el trabajo en grupo, la empatía y el respeto a los demás.
- ✓ Sentido de Iniciativa y Espíritu Emprendedor: Esencial para despertar en el alumnado interés y curiosidad para llevar a cabo este proyecto mediante imágenes y vídeos, bases instrumentales.
- ✓ Conciencia y expresiones culturales: desarrollo de la imaginación y creatividad para la escenificación de las canciones.

Áreas: Plástica, Lengua, Lengua extranjera, Sociales, Matemáticas, Educación Física.

<u>Ejes Transversales:</u> Educación moral y cívica: la colaboración, Educación para la Paz: tolerancia, empatía. Educación para la Convivencia: escucha y solidaridad, Fomento del emprendimiento: Iniciativa propia y confianza en uno mismo.

<u>Proyecto:</u> "LA NAVIDAD ENCANTADA". Nuestra propuesta es celebrar la llegada de la Navidad con la participación de todo el alumnado del centro y puesta en práctica voluntaria con la colaboración de las familias para el día de la actuación ya que, dicha actividad se llevaría a cabo fuera del horario escolar y requiere de ensayos previos junto con la banda de música.